

DE LO DIVERSO HACIA LO SINGULAR

NUCCIARONE M; MENDES C; TURCHETTA A, JAUREGUI, CANALE,
QUEVEDO, CENSORI, MOLINARI, MAZZEO, RIMOLDI, ARAOS,
HERNANDEZ, SILINGO, LAMBRUSCHINI, SPARACINO, IRIQUIN, GOMEZ,
RUIZ, LEVALLE, CACCIAVILLANO, IVANOV, ZUBIARRAIN, DEL TUFO,
BENITEZ, MARIA L MAZZEO, MALAGRABA F.

Universidad Nacional de La Plata, Facultad de Odontología, Niños B- A

Contenido del resumen de trabajos de investigación: Introducción: En un primer momento fue la socióloga Judy Singer quien acuñó el término “neurodiversidad” en 1998. Su libro autoeditado y su tesis formaron parte del recorrido en relación a la neurodiversidad. Se establecen algunas diferencias en base a si es una cuestión de identidad o una discapacidad. En un primer tiempo: el diagnóstico, puede permitir cierto alivio al nombrar algo y desde allí puede que al compartirlos con otros permita comprender, entender, identificarse, pero puede que eso no alcance, o no lo explique todo, puede que el diagnóstico no nombre todo lo que a alguien en su particularidad le pase/ Objetivos: -Encontrar diversas maneras de pensar la diversidad -Ubicar a lo diverso como lo que hace comunidad. -Situación de las implicancias del diagnóstico / Material y métodos: Nos servimos de material audio visual, libros, artículos, diferentes publicaciones, entrevistas, observaciones. Investigación con el método cualitativo, estilo descriptivo y explicativo, y con un enfoque interpretativo/ Resultados: Podemos hacer una conclusión parcial pensando a la Diversidad funcional como un paradigma y no aun como un concepto / Conclusiones: De modo que es importante el nombrarse, por ejemplo “soy diverso funcional” como rasgo de identidad, pero será importante que se pueda ir más allá de eso y apuntar hacia una singularidad dada por el uno por uno. Ya que el nombrar es importante pero no resuelve todo.